
会   議   録 

会議の名称 令和５年第１回本庄市教育委員会臨時会 

開催日時 令和５年２月２２日（水） 
午前１１時から 

午前１１時２０分まで 

開催場所  庁議室 

出 席 者 

○教育長・委員 

下野戸陽子 教育長 

岡崎吉宏 教育長職務代理者 

落合崇志 委員 

今井邦枝 委員 

高橋公男 委員 

○教育長・委員以外の出席者 

  高橋利征 教育委員会事務局長 

笠原栄作 参事兼教育総務課長 

新井照美 教育総務課副参事 

岡芹純一 学校教育課長 

瀧澤政明 学校教育課長補佐 

柳 貴章 教育総務課長補佐（事務局） 

次  第 

令和５年第１回本庄市教育委員会臨時会 議事日程 

                   令和５年２月２２日（水） 

                      午前１１時開議 庁議室 

１．開 会 

２．前回会議録の承認 

３．会議議事録署名人の指名 

４．議 事 

（１）本庄市教育委員会管内教職員の人事に関する内申について 

（議案第５号） 

５．教育長の報告 

６．その他 

７．閉 会 

配付資料 

・「令和５年第１回本庄市教育委員会臨時会議案」 

・「令和５年第１回本庄市教育委員会臨時会議案関係資料」 

・「別冊 本庄市教育委員会管内教職員の人事に関する内申書」 

・「教育長の報告 行動記録」 



 

主 管 課  教育総務課 

会 議 の 経 過  

教 育 長 ただいまから、令和５年第１回本庄市教育委員会臨時会を開会いたしま

す。 

始めに、ご報告がございます。 

落合崇志委員におかれましては、令和５年２月１８日付けで、教育委員に

再任されましたので、ご報告させていただきます。 

落合委員より一言ごあいさつをいただきたいと思います。 

落 合 委 員 先日、最後の講義を無事に終えることができました。 

今までの経験をより子どもたちのために還元できればと考えております

ので、引き続き、ご指導いただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

全 員 （拍手） 

教 育 長 引き続き、よろしくお願いいたします。 

それでは、議事日程に従いまして進めて参ります。 

まず、前回会議録の承認をお願いします。 

事 務 局  前回開催されました定例会の会議録につきましては、あらかじめ委員の皆

様に配付させていただき、ご確認いただいております。特に異議等は、ござ

いませんでしたので、承認されております。 

教 育 長 続きまして、本日の会議録の署名人を指名させていただきます。 

本日は、今井委員にお願いいたします。 

次に、議事日程４の「議事」へ入ります。 

本日の付議事件は、お手元に配付しましたとおり、議案１件でございます

が、議案第５号につきましては、人事に関する事件であるため、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規定により非

公開としたいと思います。 

これに、ご異議ございませんか。 

教 育 委 員 異議なし 

教 育 長 異議がありませんので、議案第５号の審議については、非公開といたしま

す。 

なお、審議につきましては、議事の進行上、議事日程６の「その他」が終

了した後に、非公開会議として、審議を進めたいと思います。 

それでは、議事日程５の「教育長の報告」へ移ります。 

 「行動記録」をご覧ください。 

前回２月９日の定例会以降の行動記録について、別紙のとおり報告させて



いただきます。 

主だったところについて説明させていただきます。 

１０日には本庄上里学校給食組合教育委員会定例会が開催され、令和５年

度予算関係が１件ございまして審議いたしました。 

１６日に北部地区教育長会議が開催され、県からの情報提供、またその後、

北部地区の教育長協議会において、情報交換を行いました。 

１９日には、社会を明るくする運動の合同集会があり、参加いたしました。 

「社会を明るくする運動」作文コンテスト入賞作品の発表と埼玉県県民生

活部青少年課企画・非行防止担当の方からのご講演がありました。 

２０日に本庄上里学校給食組合議会第１回定例会が開催されました。 

付議事件として人事関係１件、予算関係として、令和４年度本庄上里学校

給食組合一般会計補正予算と令和５年度本庄上里学校給食組合一般会計予

算が上程され、人事案件と補正予算については、慎重審議の結果可決されま

した。 

令和５年度予算案については会期最終日の３月２７日に審議されること

となりました。 

同じく２０日には、いじめ問題専門委員会を開催し、本庄市でのいじめ問

題に対する取り組みに対して、専門的な立場からのご助言等をいただきまし

た。 

２１日、ＪＡ埼玉ひびきの様に伺い、横断旗の贈呈式が行われました。毎

年たくさんいただいており大変ありがたく思っております。 

本日は、９時から落合委員の任命書交付式がありました。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

続いて、先ほど総合教育会議が開催され、次期教育大綱と部活動の地域移

行について活発なご意見をいただきました。 

行動記録については以上です。 

次に、議事日程６の「その他」へ移ります。 

事務局から何かありますか。 

笠原参事兼

教育総務課

長 

今後の会議日程について、ご報告させていただきます。 

次回、第３回定例会ですが、３月２４日（金）午後２時３０分から、場

所は市役所委員室で開催いたします。 

 続きまして、第４回定例会ですが、４月２０日（木）午後２時３０分か

ら、場所は同じく市役所委員室で開催する予定です。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

教育総務課は以上です。 

教 育 長 いままでの説明について、何か質問はございますか。 

教 育 委 員  質疑なし 

教 育 長 それでは、先ほど参事兼教育総務課長から説明がありましたが、第３回定




